

## ABSTRAK

### **Nur Zauhara Anbiya: Pengaruh Tabungan *Mudharabah* dan Deposito *Mudharabah* Terhadap Jumlah Pembiayaan pada PT. Bank BRI Syariah Periode 2013-2020**

Penelitian ini dilatar belakangi yaitu adanya ketidaksesuaian antara teori dengan fakta. Pada laporan keuangan triwulan PT. Bank BRI Syariah Periode 2013-2020 terdapat beberapa data yang tidak sesuai dengan teori. Dimana didalam teori menjelaskan bahwa naik dan turunnya alokasi pembiayaan sangat dipengaruhi oleh besarnya dana yang tersimpan pada bank syariah. Semakin besar dana yang diperoleh dari pihak ketiga seperti tabungan *mudharabah* dan deposito *mudharabah* maka akan semakin besar jumlah alokasi untuk pembiayaan.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis (1) pengaruh Tabungan *Mudharabah* secara parsial terhadap Jumlah Pembiayaan, (2) pengaruh Deposito *Mudharabah* secara parsial terhadap Jumlah Pembiayaan, (3) pengaruh Tabungan *Mudharabah* dan Deposito *Mudharabah* secara simultan terhadap Jumlah Pembiayaan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data sekunder digunakan dalam penelitian ini yang diperoleh dari laporan keuangan triwulan PT. Bank BRI Syariah periode 2013-2020. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi. Dalam penelitian ini menggunakan Teknik analisis data diantaranya analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan uji hipotesis. Pengolahan data menggunakan SPSS for windows version 26.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Tabungan *Mudharabah* secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Jumlah pembiayaan dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $8,401 > 2,045$  dan nilai koefisien determinasi 0,702 atau memiliki pengaruh sebesar 70,2%. (2) Deposito *Mudharabah* secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Jumlah Pembiayaan dengan nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $8,131 > 2,045$  dan nilai koefisien determinasi 0,688 atau memiliki pengaruh sebesar 68,8%. (3) tabungan *Mudharabah* dan Deposito *Mudharabah* secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap Jumlah Pembiayaan dengan nilai  $F_{hitung} > F_{tabel}$  yaitu  $46,686 > 3,33$  dan nilai koefisien determinasi 0,763 atau memiliki pengaruh sebesar 76,3%.

**Kata Kunci: Tabungan *Mudharabah*, Deposito *Mudharabah* dan Jumlah Pembiayaan**